



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 15.11.2018

Hinweis:

Beratungsfolge: Krankenhausausschuss

Aktuelle Entwicklungen

hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste

Es wird um die Beantwortung folgender Frage gebeten:

- 1.) Ist die Stadtklinik von den Klagen der Krankenkassen gegen verschiedene Krankenhäuser im Hinblick auf Abrechnungen bei Schlaganfällen betroffen?
Wenn ja, in welchem Umfang?
- 2.) Laut der Gesundheitspolitikoffensive des Ministers Spahn sollen die Krankenkassen die gesamten Kosten für zusätzliche Pflegekräfte übernehmen.
Wie schätzt die Verwaltung diese Ankündigung ein?

Mit freundlichen Grüßen
G. Bruder

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				